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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию нескольких видов имиджа Финляндии в России и Европейском союзе: имиджу финских государственных деятелей, имиджу финского национального характера и имиджу финской природы. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение  теоретической составляющей понятия «имидж»; 2.	Определение значения имиджа государства в международных отношениях; 3.	Анализ имиджа Финляндии в странах Европейского союза; 4.	Рассмотрение имиджа Финляндии в России; 5.	Сопоставление имиджа Финляндии в двух изученных регионах. Были проанализированы публикации, посвященные Финляндии, а также комментарии к ним, в разделе r/Europe форума reddit.com. Помимо того, автором также был проведен социальный опрос мнения граждан России. При проведении опроса респондентам было предложено ознакомиться с публикациями о Финляндии в r/Europe форума reddit.com и составить свое мнение по предложенным постам. В результате были проанализированы топ-500 постов в разделе r/Europe форума reddit.com, выявлены публикации, посвященные Финляндии, а также рассмотрено отношение пользователей европейских пользователей форума к современным финским политикам, к финскому национальному характеру и финской природе. При проведении авторского опроса также было выявлено отношение россиян к вышеупомянутым фактам. В большинстве категорий Финляндия обладает преимущественно позитивным имиджем.
        

        
          This work is devoted to the study of several types of the image of Finland in Russia and the European Union: the image of Finnish statesmen, the image of the Finnish national character and the image of the Finnish nature.  The research set the following goals: 1.	Study of the theoretical component of the concept of "image"; 2.	Determination of the value of the image of the state in international relations; 3.	Analysis of the image of Finland in the countries of the European Union;  4.	Analysis of the image of Finland in Russia;  5.	Comparison of the image of Finland in the two studied regions.  Publications about Finland, as well as comments to them, on the r/Europe section of the reddit.com forum were analyzed. In addition, a social survey of the opinion of Russian citizens was also conducted. During the survey, the respondents were asked to read the publications about Finland on the r/Europe section of the reddit.com forum and to form their opinion on the proposed posts.  As a result, the top 500 posts on the r/Europe section of the reddit.com forum were analyzed, publications dedicated to Finland were identified, and the attitude of forum users from Europe to contemporary Finnish politicians, to the Finnish national character and Finnish nature was examined. When conducting the author's survey, the attitude of Russians to the above facts was also revealed. In most categories, Finland has a predominantly positive image.
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